

COMPETICIONES

La Rfef da marcha atrás y sólo realizará los test a los futbolistas de Segunda B y Tercera que presenten síntomas

La Real Federación Española de Fútbol había anunciado un acuerdo con la mutualidad de futbolistas españoles para realizar test gratuitos a todos los federados la semana pasada, pero Futbolistas ON y ProLiga demandan que no se cumplirá.

Palco23
26 may 2020 - 19:33

El sindicato de jugadores Futbolistas ON y la patronal de clubes de Segunda B y Tercera División, ProLiga, unidos contra la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). Ambas asociaciones han enviado un comunicado en el que reclaman a la entidad presidida por Luis Rubiales que asuma el coste de realizar los test a los futbolistas que disputen los *play-off* de estas categorías.

La semana pasada la Rfef anunció un acuerdo con la Mutualidad de Futbolistas Españolas (Mupresfe) para realizar test a todos los jugadores en las instalaciones de cada club. Los test serán gratuitos para todos los miembros con licencia federativa. Sindicato y patronal, sin embargo, denuncian que sólo se realizarán dichos análisis serológicos a los futbolistas que presenten síntomas de Covid-19.

“Muchos ni siquiera pueden ganarse la vida como profesionales y tienen un segundo trabajo, lo que implica un mayor riesgo”, sostienen. En una circular enviada a los clubes se indica que los futbolistas deberán estar en confinamiento y no hacer vida social para jugar como medida preventiva en lugar de realizar los test masivos.

Por otro lado, en el documento que deben firmar todos los clubes para disputar los partidos por el ascenso se incluye una cláusula que exime a la Rfef de toda responsabilidad sanitaria. ProLiga exige a la federación que sea el organismo y el Consejo Superior de Deportes (CSD) los que corran a cargo del gasto de los test.